

# Forum Geschichte zur Energieversorgung

## SEMPACH GEDENKFEIER 2013

**Die Gedenkfeier Sempach steht in diesem Jahr unter dem Motto «Energie». Das Forum Geschichte bietet in drei Fachreferaten einen historischen Überblick über die Energieversorgung im Kanton Luzern vom Mittelalter bis zur Gegenwart.**

Vom Kohlenmeiler im Entlebuch bis zum (gescheiterten) Atommeiler in Inwil, vom Sägeweiher bis zum (nie gebauten) Stausee und von der klappernden Wassermühle am lauschigen Bächlein bis zur surrenden High-Tech-Windmühle an den Entlebucher Hügelkämmen: Das Forum Geschichte, als Teil der Gedenkfeier Sempach, steht in diesem Jahr ganz im Zeichen der Energieversorgung im Kanton Luzern.

Wie in den Vorjahren, wird das Forum Geschichte einige Tage vor den eigentlichen Feierlichkeiten stattfinden. Dieses Jahr stehen am 1. Juli 2013 drei spannende Referate zum Thema

«Energie» auf dem Programm:

- Jürg Schmutz, Staatsarchivar: «Energienutzung im Kanton Luzern. Ein historischer Überblick»
- André Heinzer, Stadtarchivar Sempach: «See, Wasser, Kraft – Energieprojekte beim Sempachersee»
- Raffael Fischer, Lehrbeauftragter an der Universität Luzern: «Kein AKW an der Reuss. Das nicht realisierte Projekt eines Atomkraftwerks in Inwil»

Der Eintritt zu den Referaten ist frei. Im Anschluss an die Vorträge sind die Gäste zum Apéro und zum Gespräch eingeladen.

Auf der Website [www.gedenkfeier-sempach.lu.ch](http://www.gedenkfeier-sempach.lu.ch) finden Sie weitere Informationen, Bildmaterial der vergangenen Gedenkfeiern und das detaillierte Programm für die einzelnen Anlässe.

**PD**

Montag, 1. Juli 2013, 19.30 Uhr, Festhalle Sempach, kleiner Saal.